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１ 白山総合車両所等を活用した観光・産業振興について 

(1) 新幹線開業効果の持続・発展に向けた取り組みとして、白山総

合車両所等を活用した観光・産業振興の位置付けと取組状況を聞

く。 

(2) ビジターセンターの建設に向けて、市町と十分に協議した上で、

自民党のプロジェクトチームや国、ＪＲに対して積極的に働きか

けてはどうか。 

 

２ ジャパンディスプレイ白山工場について 

(1) 工場の一時稼働停止について、県は状況を把握していたのか。 

(2) 工場の一時稼働停止に伴い、補助金の返還も考えられるが、県

の対応を聞く。 

 

３ 森本富樫断層帯の地震被害予測について 

前回の被害想定調査から２０年余り経過しているが、森本富樫

断層帯の被害予測を再度調査・検証してはどうか。 

 

４ 本県の農業産出額について 

(1) 農林水産統計では本県の農業産出額は全国第４３位であるが、

この結果をどう受け止めているのか。 

(2) 農業産出額の向上に向けた対策として、具体的にどのような取

り組みを行っているのか。 

 

５ 農林水産物ブランド化推進について 

(1) 本県農林水産物のブランド化に向けて、生産者やＪＡ等との連

携や県内外への働きかけが重要と思うが、生産拡大や販売促進な

どの取組状況を聞く。 

(2) 商品化の基準により生産ロスの発生もあると思うが、ブランド

品目の収益性について聞く。 

(3) いしかわブランドの確立に向けて、現状と課題を整理し、戦略

的かつ具体的な取り組みの指針となるプランを策定してはどう

か。 
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この質疑要旨は、６月１３日午後３時５０分に取りまとめたものです。 
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６ 金沢港に寄港するクルーズ船への食材提供について 

  クルーズ船の食事に利用されることは、本県の農林水産物や酒

などの加工食品のアピールにつながると思うが、利用状況と利用

拡大に向けた取り組みを聞く。 

  

 

 

知 事 

商工労働部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この質疑要旨は、６月１３日午後３時５０分に取りまとめたものです。 


